

Jueves 23 de Septiembre de 2021 | Matutina para Menores | ¿Quién utilizaba parábolas?

Descripción



¿Quién utilizaba parábolas?

Los discípulos se acercaron a Jesús y le preguntaron por qué hablaba a la gente por medio de parábolas? (Mateo 13:10).

Marca la respuesta correcta

1. Los discípulos.
2. Pablo.
3. Jesús.

¿Te gustan las historias?

Seguro que tus padres, tus abuelos y tus profesores te han contado muchas historias.

¿A quién no le gusta escuchar una historia bien contada?

A lo largo del tiempo, muchas personas han creado historias o cuentos para enseñar a los demás algo importante. Pero **Jesús** fue el mejor contando historias. Sus historias eran breves. Él hablaba sobre cosas o situaciones que todo el mundo conocía. Las contaba tan bien que toda la gente se acercaba a escucharlo. A veces, Jesús tenía que subirse a una barca o a una montaña para que todos pudieran escucharlo.

¿Sabes cómo se llaman ese tipo de historias? Son **parábolas**.

Seguro que has escuchado muchas parábolas de Jesús, pero no sabías que se las llamaba así o por qué se las llamaba así.

En los **Evangelios**, Jesús contó aproximadamente unas cuarenta y seis parábolas.

¿Por qué hablaba Jesús a la gente en parábolas? Eso mismo le preguntaron los discípulos y él respondió que los que aman a Dios de **corazón** pueden entenderlas mejor que los que no lo aman. Todas las parábolas que contó Jesús tienen una enseñanza. Jesús quería enseñarnos sobre el amor de **Dios** y cómo es el **reino de los cielos**.

¿Puedes mencionar alguna de las parábolas que contó Jesús? Lee en la Biblia Mateo 18:10 al 14 y haz un dibujo de esa parábola en tu Diario de Oración.